
＜今 後 の 予 定＞ 

～６月～ 
６日（木）体育大会予備日 

１０日（月）不審者対応訓練 

１３日（木）期末テスト週間 

※部活動停止（～6/20） 

１４日（金）授業参観(9:30～10:20) 

学校保健委員会(10:35～11:25) 

１８日（火）期末テスト 13：35下校 
（美術・理科・英語） 

１９日（水）期末テスト 13：35下校 
（音楽・技術・国語） 

２０日（木）期末テスト 13：35下校 
（保健体育・数学・社会） 

２５日（火）福祉実践教室 

２９日（土）～岡幸大会 
 

～７月～ 

９日（火）保護者会（～7/11まで） 

１２日（金）後期生徒会役員選挙 

１８日（木）通学団会 

１９日（金）終業式 

 

 春から夏へと季節が変わりゆくこのごろ、日頃は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうござい

ます。 

先日行われた「学年の日」では「心ある幸中生への第一歩」と銘打ち、学級の良いところについての話し合い、

学年制作、期末テストに向けての学習計画表の記入、さらに KouFes と題して、各学級で校歌を歌い合ったり、

学年レクを行ったり、体育大会に向けて各学級のアピールを見せ合ったりと終日学年で過ごしました。 

この日を通して、より一層生徒たちの「心」は成長したと感じました。特に、学級アピールの交流の場で、生

徒同士で各学級にアドバイスを伝えたときに、自然と「ありがとうございます」という言葉が聞こえてきた場面

がありました。目に見えない「心」が目に見える「心遣い」となって表われたことをうれしく思いました。 

今後も学校生活を通して、生徒たちが成長していく姿を楽しみにしております。 

                                       学年主任 杉浦 龍太 

 
 

                                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１学年 

学年通信 心を繋ぐ 

～熱心・真心・心遣い～ 
 

学年レク実行委員長 １組 村上 瑛亮  

 僕は学年の日でレクの担当をしました。幸田中学校

で初めて学年を動かすことになるので、不安もありま

したが、僕たちが考えたレクをみんながとても楽しん

でくれたので安心しました。これまでたくさんの時間

を使って考えてきて良かったです。この学年レクで少

しでも学年の仲が深まってくれたらうれしいです。 

学年レクの他にも校歌を聞き合ったりアピールを

見合ったりしていろいろな場面で「心」がつかえてき

たと思います。これからも自信をもって「心」ある行

動をしていきたいです。 

学年制作実行委員長 ６組 水藤 空音 
 私は、学年制作の委員長に立候補し、学年目標である

「心」にちなんだ“大切にしたい心の木”の制作を進め

ていきました。その中で、学んだことが二つあります。 

一つ目は、大勢の人の前で自分の気持ちや考えを伝え

る難しさや大切さです。学年全員の前で話すことは初め

てだったのでとても緊張しましたが、いい経験をさせて

もらいました。 

二つ目は、全体を流れよく進めるために指示を出すこ

とです。前に立つ人がスムーズに話すことができれば、

みんなの移動もスムーズになっていくのだと分かりま

した。 

今後も行事などに積極的に参加し、中心となっていき

たいです。 

 

学年の日を行いました！！ 
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KouFes 実行委員長 ２組 久保山 初佳 

 私は、最高の学年の日にするためにみんなをまと

めたいと思い、KouFes の実行委員長に立候補しま

した。学年に KouFes についての説明をしたり、本

番に向けて言葉を考えてリハーサルをしたりと、大

変なこともたくさんありましたが、しっかりと最後

までやりきれました。 

KouFes 本番では、自分の仕事だけでなく、周り

を見て臨機応変に動くこと、みんなで声を掛け合う

ことの大切さを学びました。 

今後も、前に立ってリーダーをやっていくとき

は、この学年の日での経験を生かして、頑張ってい

きたいと思います。 

 

学年目標実行委員 ３組 松田 奈々  

 学年の日に向け、リーダー会では、学年目標への意

識を高めるための企画を考えました。その中で学んだ

ことが二つあります。 

一つ目は時間の使い方です。話が脱線してしまい時

間を無駄にしてしまったことがあったので、話し合い

の目的を頭に入れて進めていきたいと思いました。 

二つ目は、話す流れや当日の流れを理解することで

す。当日予定通りに進めて行くには、流れを理解し次

に何をするかを考えておく必要があります。これから

リーダーとしてみんなに指示を出したり話し合いを

したりする時には、学年の日の反省を生かし、メリハ

リをつけて頑張りたいです。 

４組 近藤 市果 

私は、今まで人前に立つ役割をやったことがあり

ませんでしたが、今回勇気を出して KouFes の担当

になりました。初めての指揮者だったので、練習で

間違えてしまう事も多くありましたが、みんなが私

を責めずに一所懸命やろうとしてくれたことがう

れしかったです。 

KouFes の最後、学年全体で校歌を歌ったときに、 

今まで意識してきたことがみんな出来ていて、「頑 

張って練習してよかったなあ」と思いました。 

今回の KouFes での学びを、次の合唱コンクールで

も生かしたいです。 

５組 大嶺 来愛 

私は、学年の日の KouFes で指揮者に立候補しまし

た。本番まで凄くどきどきしていましたが、優勝を目

指し、朝の時間や休み時間に全員で練習を頑張りまし

た。最初のうちは、緊張して声が小さくなっていまし

たが、練習を積み重ねていくと表情豊かに大きな声で

歌えるようになりました。みんなの明るい歌声を聴く

と、毎日頑張って練習して良かったと、うれしい気持

ちになりました。 

本番は、最初から最後まで気を抜かずにやり切るこ

とができて良かったです。優勝はできませんでした

が、この経験を生かして合唱コンクールも頑張りたい

です。 


